

DANS CE MONDE...

Par Krishnamurti



Dans ce monde, il y a tant d'opinions et de théories contradictoires, tant d'affirmations grotesques et de revendications émotionnelles, qu'il est difficile de discerner ce qui est vrai, ce qui est d'une aide réelle à la compréhension et à la réalisation individuelles.

Ces affirmations, les unes fantastiques, les autres vraies, d'autres violentes, d'autres absurdement embrouillées, sont créées et lancées vers nous par des livres, des périodiques, des conférenciers et nous en devenons les victimes. Elles promettent des récompenses et, en même temps, menacent et contraignent avec subtilité.

Petit à petit, nous nous laissons aller à prendre position, à attaquer et à défendre. Ainsi nous acceptons telle ou telle théorie, nous insistons sur tel ou tel dogme, et, inconsciemment, les assertions répétées des autres deviennent nos croyances, sur lesquelles nous essayons de modeler toute notre vie. Ceci n'est pas une exagération ; cela se produit en nous et autour de nous.

Nous sommes constamment bombardés de revendications et d'idées souvent répétées et, malheureusement, nous tendons à prendre parti parce que notre désir inconscient est de trouver le confort et la sécurité émotionnels ou intellectuels. Pour se satisfaire, ce désir nous conduit à accepter des affirmations.

Dans de telles conditions, et bien que nous nous imaginions examiner ces assertions et les vérifier intuitivement, nos esprits sont inaptes à l'examen comme à l'intuition. Presque personne n'échappe à cette constante offensive de la propagande ; et, malheureusement, à cause de notre soif de sécurité et de permanence, nous aidons à créer et à encourager des déclarations fantastiques.

Source : Ojai – 19 avril 1936